

Il s'appelait Jacques Dupuy

Le vendredi 13 mars, Jacques Dupuy, 51 ans, a fait le choix de nous quitter. Et c'est un immense malheur qui s'est abattu sur la Fédération. Ce chef de projet informatique de la FFB était en effet un type bien. Un vrai gentil qui aimait le cinéma, la musique, les bonnes bouffes et le bridge. 1^{ère} série Pique, champion de France Interclubs en 2005 avec son club d'Antony, auquel il était particulièrement attaché, tout comme au comité du Hurepoix, il avait réussi à faire de sa passion, son métier. Il manque cruellement à ses collègues et amis qui ont voulu exprimer leur émotion au travers de ce portrait.



**C'est l'histoire d'un mec,
gentil, intelligent, à l'écoute, disponible, serviable,
bon vivant, zen, passionné de bridge, de cinéma,
de musique, fan de Led Zep et qui nous a fait
découvrir le Pécharmant.
C'est l'histoire d'un mec
qui baladait sa bonhomie dans des santiags,
avec des chemises improbables toujours
ouvertes sur un T-shirt aux couleurs du bridge.
C'est l'histoire d'un mec
qui ne démarrait pas sa journée sans son café/clope,
qui courait plus vite que ses mails, préférant vous
rencontrer plutôt que d'attendre la réponse.
C'est l'histoire d'un mec,
qu'il suffisait de charrier pour le voir secouer de rire**

**de la tête aux pieds.
C'est l'histoire de Koja,
de Jacquouille la fripouille, de Bozo le clown,
de Maître Jacques, de l'homme de Garoua,
de Sir Jacquot de Bergerac.
Il s'appelait Jacques Dupuy,
c'était un mec bien, un mec très bien,
notre collègue, notre ami.
À tout jamais dans nos coeurs
et dans nos mémoires.**